

Catacumba de S. Mustiola



El verdadero cementerio de la comunidad cristiana de Clusium está representado por las catacumbas de Santa Mustiola, donde fue sepultada, en una fecha indefinida, la mártir que llevaba ese nombre y donde nació un santuario, situado en el semisótano y redescubierto en 1784.

La catacumba, sacada nuevamente a la luz en 1663, presenta un recorrido discreto, articulado en dos galerías principales con mucho material epigráfico, del que podemos recordar el interesante epitafio de un obispo, Lucius Petronius Dexter, dedicado por sus cinco hijos en diciembre del año 322.

Para saber más, compra: [Le catacombe di Chiusi](#)